
Детские  сады  и  начальная
школа  в  Ченках:  губернатор
Иван Крупко поставил точку в
давнем вопросе
Вопрос строительства новой школы в Ченках Гомельского района
местные жители не раз поднимали на прямых телефонных линиях и
приемах граждан – не всех родителей устраивает, что детям
приходится ездить на учебу в областной центр.
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В  том,  как  обстоит  ситуация  на  самом  деле,  председатель
облисполкома Иван Крупко и помощник Президента – инспектор по
Гомельской области Юрий Горлов решили разобраться лично и на
месте.
Объезд  населенного  пункта  руководители  начали  с
переоборудованных корпусов бывшего оздоровительного лагеря под
группы для дошколят детского сада «Радуга-град».
–С  введением  современных  зданий  потребность  населения
полностью закрыли, сегодня принимаем в два детских сада всех
желающих  детей,  –  приводит  данные  начальник  главного
управления образования Руслан Смирнов. – Всего в Ченках в этом
году из дошкольных учреждений выпустятся 54 ребенка, а примут
уже 75 человек. По школе есть вопросы – около 600 ребят, в
основном старшего возраста, ездят учиться в Гомель.
Чтобы понимать, сколько малышей в перспективе могут пойти в
первый класс, изучают статистику, начиная от поставленных на
учет  беременных  женщин  до  количества  детей  в  очереди.  На
сегодняшний день в поселке проживает 88 детей до одного года,
98 – до двух лет и 99 – до трех. Цифры показывают, что
количество потенциальных дошколят значительно не прибавляется,
то  есть  и  в  ближайшую  пятилетку  детские  сады  справятся  с
потоком.
Следующая точка в маршруте руководителей – еще один корпус



того  же  летнего  лагеря,  который  используется  для  обучения
детей первых и вторых классов. Сейчас здесь занимаются четыре
класса, наполняемость каждого – двадцать человек, это максимум
и по санитарным нормам, и по вместимости кабинетов. Однако
есть возможность отремонтировать здание и переоборудовать его
под  полноценную  начальную  школу.  Для  этого  бывшие  спальни
оздоровительного комплекса объединят в 12 учебных аудиторий и
наполнят  необходимым  оборудованием,  в  коридорах  и  фойе,
столовой сделают ремонт. На улице построят многофункциональную
спортивную  площадку,  установят  модульные  раздевалки  с
душевыми. Спортивный и актовый залы планируют сделать в еще
одном  неиспользуемом  корпусе  лагеря.  Таким  образом,  можно
будет увеличить количество принятых первоклашек до 90 человек
и комфортно организовать образовательный процесс для детей 1-4
классов и для педагогов.
– Так все младшие школьники из Ченок будут учиться рядом с
домом.  Постараемся  провести  все  работы  до  1  сентября,  –
резюмирует председатель облисполкома.
Изучение  ситуации  Иван  Крупко  и  Юрий  Горлов  завершили  в
общеобразовательной школе посёлка: помещение небольшое, сейчас
здесь в две смены учатся 250 детей с 3 по 9 класс.
– Сделаем пристройку к существующему зданию, чтобы увеличить
пространство. Можно будет добавить пару кабинетов. С учетом
перевода младших детей, здесь комфортно смогут разместиться
ученики до 9 класса, – подытожил Иван Крупко. – Для тех, кто
продолжит обучение в городе, а также для ребят, которые будут
ездить в 10-11 классы из Ченок, предлагаем на выбор несколько
школ  и  гимназий  Советского  района.  Туда  пустим  школьный
автобус, вероятней вместительную «гармошку».
Вопрос остается на контроле, руководители будут следить, чтобы
все работы проводились с учётом противопожарных, санитарных и
образовательных норм.
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